

II— 368 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 2. Feb. 1972 No. 230/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. BAYER
und Genossen

an den Bundesminister für Verkehr

betreffend. Zustellung eines "Telegrammes außerhalb des botenfreien
Zustellungsbezirkes durch Eilboten"

Gemäß § 25 Ziffer 6 des Fernmeldegebührengesetzes vom 30. Juni 1970
beträgt die Gebühr für die Zustellung eines "Telegrammes außerhalb
des botenfreien Zustellungsbezirkes durch Eilboten" zusätzlich S 10,--.

Dadurch werden vor allem Personen und Betriebe in geographisch un-
günstig gelegenen – also abwanderungsgefährdeten – Gebieten betroffen.

Da den unterfertigten Abgeordneten diese zusätzliche Belastung unge-
recht fertigt erscheint, richten sie an den Bundesminister für
Verkehr folgende

A n f r a g e :

- 1) Sind Sie bereit, einen Gesetzesentwurf, womit diese Bestimmung
beseitigt oder geändert wird, vorzulegen?
- 2) Wenn ja, bis wann ist mit einer derartigen Vorlage zu rechnen?
- 3) Wenn nein, was ist gegen eine solche Novellierung einzuwenden?
- 4) Welche Mindereinnahmen würden durch den Wegfall der zusätzlichen
S 10,-- für Telegrammzustellung außerhalb des botenfreien Zu-
stellungsbezirkes durch Eilboten entzogen?